

Laudatio

anlässlich der Aushändigung der
Christophorusmedaille
an Herrn Gottfried Böhm
durch Herrn Regierungspräsidenten Walter Jonas

Sehr geehrter Herr Böhm,

da Sie den Aushändigungstermin durch den Ministerpräsidenten, Herrn Dr. Markus Söder, in München leider nicht wahrnehmen konnten, wurde ich gebeten, Ihnen die Ordensinsignien zu überreichen.

Am Montag, 9. Mai 2022, ereignete sich in Schmidmühlen in einer langgezogenen Kurve ein Verkehrsunfall zwischen einem Auto und einem Schulbus, der mit 12 Schulkindern und Betreuungspersonal besetzt war.

Der Unfallverursacher kam auf die Gegenfahrbahn und fuhr frontal auf den von Ihnen, sehr geehrter Herr Böhm, gelenkten Bus zu. Geistesgegenwärtig lenkten Sie Ihr Fahrzeug in Richtung Straßengraben, so dass es nur zu einer „Streifkollision“ kam. Im Straßengraben gelang es Ihnen – dank jahrzehntelanger Berufserfahrung – den Schulbus zu stabilisieren und verhinderten dadurch ein Umkippen des Busses.

Sehr geehrter Herr Böhm, Ihr besonnenes und umsichtiges Verhalten hat erheblich dazu beigetragen, dass glücklicherweise nur zwei Schulkinder leichtere Verletzungen davontrugen. Ich danke Ihnen im Namen von Herrn Ministerpräsidenten Dr. Markus Söder und auch persönlich ganz herzlich für Ihr herausragendes Engagement und freue mich, Ihnen die Christophorusmedaille überreichen zu können.